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Viper：回LCK不会忘记中国粉丝的支持
竭尽全力能避免年龄的下滑

 

近日Viper选手加入Hle后接受韩媒专访，里面讨论了自己的职业价值观
，以及年龄对选手的影响，最终Viper分别感谢LCK和LPL的粉丝。

 

Q：以前Zeus选手在采访中说过自己会一直尝试一些越线的操作。 

Viper：我不知道其他人是怎么想的，我个人觉得这是必要的。如果不这
样做的话，就感觉只能打出别人也能够轻易想到的、很显而易见的操作
，感觉就是在任何人都可以预测的范围内操作。但是偶尔看到一些打出
高光操作的选手，他们就不是那样的，而是看到了独属于自己的机会然
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后再操作的。

Q：Viper选手是2018年出道的，我还记得那时的你。现在（距离你上一
次加入HLE）已经过去3年了，你说自己进行了多种多样的尝试，也说了
你觉得自己一直以来所做的并没有错。时光飞逝，在这个过程中你也打
了很多比赛。和三年前加入HLE时相比，作为一名职业选手和一个普通
人，你认为自己在哪些方面发生了变化呢？ 

Viper：我认为在夺冠之前我对自己就有确信，最终我才能捧起冠军奖杯
。我想证明自己没有错，才一直不断努力。但是我想着“就算我错了又
如何呢？那我会用更好的方法来打出自己的的风格并且夺冠”。现在回
想起来，我对于游戏的价值观和目标至今为止都没有改变。就算夺冠了
，我也依旧渴望胜利。我认为当时的自己心态不够游刃有余，现在我打
职业的时间越来越长了，最开始我不太能理解经验非常重要，想着到了
那个情况自然而然就会知道了吧，现在我能够理解了。虽然有很多选手
的经验比我更丰富。但随着打的比赛越来越多，我学到了更多东西。

Q：我最近采访了CoreJJ选手，他提到了老将相关的话题，他真的是打了
很久的老将了。 

Viper：我记得我刚出道的时候跟他打过训练赛，他现在还在打职业，让
我觉得很神奇。

Q：他当时提到了电子竞技领域表现和年龄的相关性，说了很有趣的话
“年龄很重要，但重要的是热情的年龄”。 

Viper：他说了很帅气的话诶。

Q：Viper选手认为自己是老将吗？你怎么看这句话呢？ 

Viper：以前我也觉得年龄很重要，也觉得自己打不了很长的职业。周围
也这样想“过了几年之后，实力自然而然就下滑了吧”，我也想着“是
这样吗？”。但随着我一直打游戏，我感觉自己还能一直打下去，我也
没有感受到自己有很大的变化，我感觉自己能一直打下去。如果我能一
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直竭尽全力的话，那我认为年龄并不是很重要。因为LCK还有Faker选手
，还有很多比我打的更久的选手，他们也依旧表现非常出色，但也是只
有那些选手才能够证明（年龄不重要）。这句话其实不是适用于所有人
的，为了一直表现出色要付出多大的努力呢，即使是同为职业选手也不
能感同身受，那么大众又怎么知道他们到底付出了多大的努力。我认为
这取决于自己怎么做。

Q：很多选手说他们经历了这样的困难，随着打职业的时间越来越长，
会对英雄联盟之外的事情产生兴趣。电子竞技职业选手的生活并不轻松
，无论是身体还是精神方面，是有可能会厌倦的。Viper选手说自己和刚
开始打职业时并没有什么不同，你是如何能一直维持那份热情的呢？ 

Viper：因为我知道为了实现梦想，是不可能拥有一切的。随着年龄的增
长，我更能够分辨需要放弃哪些东西，要朝着什么样的目标竭尽全力。

Q：现在要聊一聊2023年了，HLE的目标是什么呢？Viper选手的目标又
是什么？ 

Viper：我认为HLE的目标肯定是夺冠，我的目标也是夺得所有比赛的冠
军。当下现实一点的目标是晋级春季赛季后赛，看的长远一点，我想打
进全球总决赛。虽然打了很多比赛，但全球总决赛一直都是最记忆深刻
的比赛。

Q：2023年的对手们也都不容小觑，T1维持了去年的阵容，GEN虽然有
变化但依旧被评价为强队，全球总决赛卫冕冠军Deft加入了DK，很多队
伍都不容小觑。你特别警惕或者非常想与之交手的队伍是谁呢？ 

Viper：我最警惕的队伍是T1，也最想和T1交手。非要选的话，我最期待
和T1、DK、GEN的比赛。最警惕T1是因为他们维持了原阵容，而且他
们都是非常出色的选手，还很好奇他们未来能表现多么出色。还会想“
如果和T1多多交手的话，会是什么样的感觉呢？”，很期待“如果一直
交手会是什么感觉”。因为我在LPL时就一直观看了LCK的比赛，久违地
在LCK打比赛，很好奇有什么变化，所以非常期待。
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Q：之前我问了你和三年前的自己有什么不同，你现在期待3年后的Viper
是什么样的呢？ 

Viper：我希望自己不要忘记现在保有的心态。我认为就这样过三年，应
该是最好的。我认为自己现在是朝着正确的方向前进的，虽然想法一直
会改变，不知道未来会变成什么样，但我希望自己一直对游戏保持热情
。

Q：就像Viper选手在中国时一直看LCK的比赛一样，很多LCK粉丝们也
一直关注着Viper选手在LPL的比赛，一直为你应援。你获得了全球总决
赛冠军，在2022全球总决赛也表现出色，再一次回到LCK和HLE，请对
那些粉丝打声招呼吧。 

Viper：我在中国打比赛时，很多粉丝也一直在看我的比赛，非常感谢他
们。很开心去年能用好的竞技水平回报粉丝们，我展现了粉丝们想看到
我打出的操作。希望大家未来多多关注我HLE的比赛，希望喜欢我、其
他选手和队伍的粉丝们能够一直支持HLE。

Q：最后，请你对中国粉丝们说一句吧。 

Viper：我认为我在中国收到了非常多（过多）的关心和支持，加入LPL
后，很多人都很喜欢我，每次打比赛时都能感受到大家的热情。虽然我
回到了韩国，但我不会忘记他们给予我的关心和支持，会一直铭记于心
，好好打比赛。谢谢大家。

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16704264041891.html
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